



6 Pièces

318 m²

Réf. V2326PA

4 600 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

résidences immobilier

Paris 16. Victor Hugo. A l'étage noble d'un superbe hôtel particulier en pierre de taille avec ascenseur, ayant appartenu au célèbre auteur et collectionneur d'art Georges Feydeau, un appartement de réception unique par ses volumes et sa hauteur sous plafond de 5 mètres, situé à proximité de l'avenue Victor Hugo. Ce bien composé de 6 pièces a conservé tous ses éléments d'origine, parquet de Versailles, moulures et cheminées. Il se compose ainsi :- vaste galerie d'entrée, - séjour cathédrale abrité par une verrière, - salle à manger mitoyenne à la cuisine, - office, - chambre avec salle de bains. À ...

EXCLUSIVITY JOHN TAYLOR - Paris 16. On the first floor of a superb mansion in cut stone with lift, that was belonging to the famous author and art collector Georges Feydeau, a unique reception spacious apartment with height under ceiling of more than 5 meters, located between Avenue Foch and Avenue Victor Hugo. This property composed of 6 rooms has preserved all its original elements, Versailles wooden floors, moldings and fireplaces. It consists of a large entrance gallery, a cathedral living room sheltered by a glass roof, a dining room adjoining the kitchen, a bedroom with bathroom. Upstairs, ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur d'agence



www.residences-immobilier.com

virtuel non contractuelle proposée par un décorateur. Z5staging

